



Die neue Regierung aus CDU/CSU und SPD will bei den Krankenkassen und beim Medizinischen Dienst kürzen – vor allem bei den Löhnen. Das ist ein starker Eingriff in die Tarifautonomie.

Wir sagen: Das ist falsch – und gefährlich!

➡ Setz jetzt ein Zeichen und unterschreib die Protest-Postkarte.

Sprich mit deinen Kolleginnen und Kollegen und verteile die Protest-Postkarte weiter – je mehr mitmachen, desto lauter wird unsere Stimme.

V.i.S.d.P: **Gewerkschaft der Sozialversicherung** Bundesgeschäftsstelle, Müldorfer Straße 23, 53229 Bonn | M. Wagner (Bundesvorsitzender)



BITTE IN **DRUCKBUCHSTABEN** UND **LESERLICH** AUSFÜLLEN.

VORNAME

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

NACHNAME

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

DienstSTELLE / TRÄGER

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

ORT

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

.....
UNTERSCHRIFT



+ JETZT MITGLIED WERDEN

#STÄRKERMITDIR